



LAMBSHEIMER  
HEIMATFREUNDE

**LHF**  
gegr. 1980

VEREIN FÜR  
GESCHICHTE UND  
KULTUR e. V.



**Einladung**

# 200 Jahre Pfalz – 200 Jahre Bezirkstag Pfalz

**Ausstellungsbesuch in Speyer am 10. Dezember 2016**



Dem bayerischen König Maximilian I. zufolge sollte die Pfalz seinem Land „auf ewige Zeiten zugehören“. Das zunächst „Rheinkreis“ und später auch „Rheinpfalz“ und „Bayern jenseits des Rheins“ genannte Gebiet war dem Königreich 1816 infolge des Wiener Kongresses zugeschlagen worden. Abzüglich der Gegend um Homburg entstand damals die Pfalz, wie wir sie heute kennen. Auch der Bezirkstag Pfalz wurde als „Landrath“ damals eingerichtet.

Zum 200. Jubiläum erinnert eine Sonderausstellung im Speyerer Museum an diese Ereignisse. Sie ist nach dem Zitat von König Maximilian **„auf ewige Zeiten zugehören ...“** benannt. Zur von uns gebuchten Führung fahren wir mit Privat-Pkws. Nach der Führung besteht die Möglichkeit die Dauerausstellung des Museums individuell zu besichtigen. Im Anschluss wollen wir zur mittäglichen Stärkung den Weihnachtsmarkt ansteuern.

Gegen 14 Uhr ist die Rückfahrt vorgesehen.

Treffpunkt: 8.45 Uhr Kerweplatz Lambsheim (Bildung von Fahrgemeinschaften)

Kostenbeitrag: 10 Euro (Leistungen: Fahrt/Auslagenerstattung, Eintritt, Führung, Trinkgeld)

Anmeldung: bis 8.12. telefonisch unter 06233/56218 oder  
per Mail unter [info@lambsheimer-heimatfreunde.de](mailto:info@lambsheimer-heimatfreunde.de)